



Altbayrisch-Schwäbischer Gauverband auf der Oidn Wiesn

Beitrag

“Es hat sich gelohnt!” – Das war unisono die Meinung der über knapp 100 Aktiven und Gäste des Bezirks Burgau im Altbayrisch-Schwäbischen Gauverband nach einem gelungenen Wiesntag auf der “Oidn Wiesn”. Gelohnt haben sich die vielen gemeinsamen, vereinsübergreifenden Bezirksproben, die auch viele Jugendliche begeisterten. Auf die Frage an die Vertreterin des Festrings München, ob sie denn mit den Auftritten zufrieden waren, erhielten man als Antwort: “Nein. Wir waren *sehr* zufrieden!”

So ein Lob, sowie der Applaus und das rege Interesse der Besucher machten diesen Tag für alle Aktiven zu einem unvergesslichen Erlebnis. Nicht nur im “Festzelt Tradition”, auch im “Herzkasperlzelt” sowie im Zelt “Zur Schützenlist” repräsentierten die Tänzer, Plattler und Musikanten die ganze Bandbreite aus der Brauchtumpflege der Region des Trachtenbezirks Burgau im Altbayrisch Schwäbischen Gauverband.

Bericht und Fotos: Karl Bader, Bezirksleiter Burgau im Altbayrisch-Schwäbischen Gauverband













Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Altbayerisch-Schwäbischer Gauverband



2. München-Oberbayern
3. Oide Wiesn
4. Oktoberfest